

Engagement du ministère de l'éducation pour le dialogue et la consolidation des acquis de la famille éducative

M. Hatem Ben Salem, ministre de l'éducation, a réitéré lundi 3 jan 2011 lors d'une entrevue avec M. Moncef Zahi secrétaire général adjoint de l'UGTT chargé de la fonction publique et Abid Briki secrétaire général adjoint chargé de la formation syndicale, le souci du département de renforcer davantage la prospérité de l'ensemble du personnel en relevant, de servir le système éducatif, l'avenir des générations montantes et son engagement sur la voie du dialogue responsable aux fins de réaliser plus d'acquis au profit de la famille de l'éducation.

Le ministère a présenté, a-t-il ajouté des propositions constructives à toutes les parties négociantes, réaffirmant la disposition totale à dialoguer dans le cadre de la confiance réciproque pour rapprocher les points de vue, dépasser quelques divergences, renforcer la qualité du système éducatif et de garantir les chances d'un avenir meilleur aux générations montantes.

Quel que soit l'ampleur des divergences, a indiqué M. Ben Salem, celles-ci ne sauraient affecter la relation établie entre le département et les partenaires sociaux. Il a relevé

que cette relation a été toujours basée sur le dialogue et la concertation, tout en tenant compte de l'intérêt général et du bien de la collectivité nationale.

De leur côté, les membres du bureau exécutif de l'UGTT ont souligné l'engagement de l'organisation syndicale au dialogue, comme voie pour répondre aux revendications de ses affiliés.

Ils ont exprimé leur disponibilité à négocier tous les dossiers de manière à renforcer le climat de consensus national qui a toujours caractérisé la Tunisie.

Il a été convenu que le ministère tienne une séance de dialogue avec le syndicat général des employés du ministère de l'éducation vendredi prochain.

Des séances similaires se tiendront respectivement avec le syndicat général de l'enseignement de base le lundi 10 janvier et le syndicat général de l'enseignement secondaire mardi, 11 janvier 2011.